

Base Mini, Fundació Barcelona Capital Nàutica y Federació Catalana de Vela celebran la victoria de los navegantes de la Mini Transat

- Fede Waksman, Carlos Manera y Marc Claramunt han compartido con los asistentes su experiencia a una de las regatas más retadoras del mundo
- En el acto se ha celebrado también, además de los buenos resultados de los navegantes, la importancia de Base Mini Barcelona como cantera de regatistas



Carlos Manera, Fede Waksman y Marc Claramunt esta mañana en el acto.

Barcelona, 11 de diciembre de 2023.- [Fundació Barcelona Capital Nàutica](#) (FBCN), [Base Mini Barcelona](#) y [Federació Catalana de Vela](#) han celebrado un **acto de recibimiento dedicado a los navegantes que han participado en la regata Mini Transat**, una de las competiciones más exigentes del mundo, conocida como “el Himalaya del mar”. Durante el acontecimiento, **Fede Waksman -1.ª posición-**, **Carlos Manera -2.ª posición-** y **Marc Claramunt -13.ª posición-** han agradecido el apoyo de todas las instituciones y han explicado cómo ha sido su experiencia en una de las regatas más duras. La **Gerente del**

Instituto Barcelona Deportes del Ayuntamiento de Barcelona, Susana Closa, también ha participado en la cita celebrada en el Barcelona Internacional Sailing Center (BISC), reiterando *“la apuesta del Ayuntamiento de Barcelona por el deporte de la vela y el orgullo de ver como este proyecto se ha consolidado en el ámbito nacional y europeo”*.

“El Himalaya del mar”

Los protagonistas del acontecimiento han sido los tres navegantes participantes en la Mini Transat que se han clasificado entre los 10 primeros de la edición de este año, un gran hito teniendo en cuenta la importancia de la regata en el panorama internacional. **Fede Waksman**, ganador de la edición 2023 de la regata en categoría Proto, formado en la Base Mini Barcelona y uno de sus grandes exponentes, ha compartido con los asistentes su experiencia a la regata y la alegría de la victoria: *“Lo más importante es el aprendizaje, las herramientas que vas adquiriendo y te permiten avanzar en un reto de este tipo. La clave está en superar tus límites y que cuando la competición se convierte en pura supervivencia, estos conocimientos te den el impulso para seguir y no abandonar”*. Waksman se ha encontrado con algunos retos durante la travesía por ejemplo, en la costa de Portugal se cruzaban en su camino unas orcas que comprometieron su mini, aun así, el uruguayo pudo hacerse con la preciada primera posición.

El segundo clasificado, **Carlos Manera** -histórico primer ganador español de la primera etapa de la edición de la regata de 2023- a la pregunta sobre cuando aceptó que Waksman sería el ganador de la regata ha afirmado contundente: *“nunca, si algo compartimos el Fede y yo es precisamente esta competitividad y como amigos que somos sabemos que ambos apretaremos hasta el final y lucharemos cada metro, cada segundo. Es lo que nos hace avanzar y mejorar”*. Aún así, el éxito de su proyecto ha sido indiscutible *“todo ha sido fruto del gran trabajo de preparación y al sacrificio que hemos hecho para tenerlo todo controlado al máximo, para poder salir lo más tranquilos posible. Incluso en la segunda etapa donde tuve problemas con la impresión de la ruta, pude salir tranquilo por todo el trabajo hecho”*.

Marc Claramunt, el 13.º clasificado, también ha hablado del reto que ha supuesto su segunda Mini Transat *“esta edición no ha sido más fácil que la anterior, pero sí más tranquila, es una regata dura donde tienes que afrontar todos los retos solo, pero ayuda conocer ya el camino”*. En cuanto a los nuevos proyectos, Claramunt quiere continuar navegando y no descarta la posibilidad de volver a hacer la Mini Transat con un barco con más posibilidades.

Durante el evento no solo se ha celebrado el triunfo de los navegantes, sino que se ha hecho una valoración de la trayectoria de la Base Mini Barcelona como plantel de regatistas y de la importancia del deporte base para continuar haciendo crecer la práctica de la vela en

Cataluña. **Anna Corbella** y **Oriol Pujol** responsables de la Base Mini han dicho: *“todo y los altibajos siempre hemos tenido muy buenos acompañantes, por eso queremos agradecer al Ayuntamiento de Barcelona que ha apoyado el proyecto desde el minuto 1, que nos escuchó cuando era un sueño, cuando mucha gente no conocía la clase mini, después nos escucharon también la Fundació [Barcelona Capital Nàutica] y la Federació [Catalana de Vela], que han creído en nosotros y nos han acompañado. Hasta ahora, que tenemos auténticos campeones sin los que esto no sería posible y que han dado el 150% para llegar a lo más alto”*.

Ha cerrado el acto **Xavier Torres**, presidente de la **Federació Catalana de Vela**, que ha manifestado *“Hoy, estamos reunidos no solo para celebrar estos éxitos en la Mini Transat, sino también para marcar el inicio de una nueva etapa emocionante con la colaboración entre Fundació Barcelona Capital Nàutica, Base Mini Barcelona y Federació Catalana de Vela”*. Torres ha añadido *“la nueva sede de la Base Mini, aquí en el Barcelona International Sailing Center, tiene que consolidar nuestra posición como referente en la Clase Mini 6.50 en el sur de Europa y también asegurar un futuro prometedor para la vela catalana.”*

Una regata transversal

La Mini Transat, además de ser una regata con mucho seguimiento entre los regatistas más extremos, es también el contenido de estudio del proyecto educativo “22 días en 22 pies. Aventura en solitario en el Atlántico” de la Fundació Barcelona Capital Nàutica y el Museu Marítim de Barcelona. Durante un curso escolar, más de 5.000 alumnos de primaria y secundaria de más de 60 escuelas en todo el país hacen aprendizaje transversal por proyectos gracias al seguimiento de la regata. Además, los regatistas son apadrinados por las diferentes escuelas, creando una conexión y un conocimiento muy cualitativo. Según la responsable del proyecto en FBCN, **Mireia Cornudella**, destaca que *“este apasionante proyecto ha podido llegar además de 64 escuelas y 5.000 niños y niñas, gracias sobre todo a sus 9 grandes embajadores, los participantes a la Mini Transat, que se han involucrado en cuerpo y alma desde el principio y que han hecho soñar a los niños. Precisamente los valores, las emociones y los conocimientos que motivan a los propios navegantes son los pilares del proyecto 22 días en 22 pies”*.

Sobre Barcelona Capital Nàutica

Barcelona Capital Nàutica es una fundación pública que trabaja para convertir Barcelona y Cataluña en referentes mundiales en el ámbito náutico, a través del deporte y la sostenibilidad, con el impulso de la economía azul, la innovación y la ciencia, así como la educación y la promoción de la cultura del mar.

La Fundació tiene la misión de aglutinar a todas las administraciones para apoyar a los organizadores de la 37 America's Cup, ACE Barcelona S.L, para que el evento se celebre en Barcelona en 2024. Entre sus tareas, apoyará a los organizadores ACE Barcelona S.L colaborando con las entidades anfitrionas para proporcionar cualquier infraestructura y servicios necesarios para garantizar que el evento continúe siendo un éxito para todo el mundo. También, velará para que la competición sirva como catalizador de iniciativas al ámbito náutico y de legado permanente en la medida en que se conecte con proyectos en diferentes ámbitos: divulgación de la cultura del mar, formación, promoción de los deportes náuticos, apoyo a deportistas, descarbonización de las embarcaciones de ocio, sostenibilidad y economía azul.

Forman el patronato de Fundació: Generalitat de Catalunya, Ajuntament de Barcelona, el Ministerio de Cultura y Deporte, Diputació de Barcelona, Port de Barcelona, Consorci de Turisme de Barcelona, Cambra de Comerç de Barcelona y Barcelona Global.

Sobre la Federació Catalana de Vela

La Federació Catalana de Vela es una entidad privada de interés público, civil y social constituida por clubes de playa y de puerto con deportistas, técnicos, jueces y asociaciones deportivas dedicadas a la práctica y al fomento del deporte de la vela -creada en 1965 en Barcelona- que trabaja para dar respuesta en las necesidades de todos los colectivos que la forman facilitando programas, proyectos y servicios que contribuyen al crecimiento de la Vela Catalana en todas sus áreas.

La misión de la Federació es fomentar y promocionar la práctica de la vela; lograr éxitos deportivos a nivel internacional; representar el conjunto de la Vela Catalana con las administraciones; fomentar la práctica deportiva a todos los colectivos sociales; y promover la cultura de mar y sus valores, en especial en la población más joven.

Las disciplinas que engloba la Federació son la vela ligera; el windsurf; el crucero; el patín de vela; el kitesurf; la vela por radiocontrol; y el catamarán.

Contacto de prensa:

Esther Gómez – premsa@barcelonacapitalnautica.org – 677.16.67.61

FOTOGRAFÍAS DEL ACTO:

https://drive.google.com/drive/folders/14uv8V6jKR4LJy_zPQYvLuzu6P4cRqWT5?usp=sharing